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Antenne-relais, téléphones 

portables, bornes wifi... Les 

objets émetteurs d’ondes se 

multiplient autour de nous. Ces 

ondes, on ne les voit pas, alors 

on n’y pense pas ! Mais 

supposez qu’elles puissent 

nous rendre malade… 

De plus en plus de personnes 

affirment souffrir d'une allergie 

aux ondes qui nous entourent. On leur a même donné un surnom : « EHS », comprenez 

électro-hypersensibles. Les symptômes sont variés : migraines, insomnies, vertiges, 

tachycardie, acouphènes, ou même encore vomissements et perte d’appétit. Le tout pouvant 

conduire à la dépression. Un syndrome qui a de quoi alarmer donc ! 

Pourtant, les malades confient se sentir incompris. Il est vrai que certains médecins 

diagnostiquent déjà des Sicem (syndrome d’intolérance aux champs électromagnétiques) et 

conseillent à leurs patients d’aménager leurs lieux d’habitation et de travail en fonction. 

Toutefois, beaucoup de personnes restent encore sceptiques, elles ont du mal à croire au 

lien de cause à effet entre ondes et pareils symptômes. 

Et vous, pensez-vous que les ondes puissent affecte r votre santé ? Avez-vous déjà 

ressenti ces symptômes ?  

Si ce sujet vous intéresse, n’hésitez pas à lire cette article paru sur notre site cette 

semaine : il s’agit de témoignages de Finistériens qui se bat tent actuellement pour  

obtenir la reconnaissance de leur handicap . 
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